

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO
SOLVABILITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN
PADA BANK MUAMALAT INDONESIA TBK TAHUN
2015-2019**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)

Oleh :
Risa Filia Artanti
NIM: 1820510087

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
TAHUN 2022

ABSTRAK

Risa Filia Artanti (1820510087) Pengaruh Rasio Likuiditas Dan Rasio Solvabilitas Terhadap Kinerja Keuangan Pada Bank Muamalat Tbk Tahun 2015-2019.

Kinerja keuangan merupakan hal yang sangat penting dalam mempertahankan keberlangsungan suatu perusahaan. Kinerja yang baik dari suatu perusahaan menunjukkan bahwa suatu perusahaan dapat bersaing dalam mempertahankan keunggulan yang kompetitif. Tujuan dari diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas dan rasio solvabilitas terhadap kinerja keuangan pada bank muamalat dari tahun 2015-2019.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan indeks per triwulan dari bank muamalat Indonesia per tahun 2015-2019. Teknik yang digunakan untuk pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan jenis penelitian kausalitas atau jenis penelitian yang disusun untuk meneliti kemungkinan adanya hubungan sebab-akibat antar variabel.

Dari penelitian yang telah dilakukan menggunakan uji t bahwa rasio likuiditas memiliki nilai t hitung (0,388) sedangkan t tabel (2,201) dengan nilai signifikansinya (0,706). Sehingga dapat diartikan bahwa rasio likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan. Untuk rasio solvabilitas memiliki nilai t hitung (1,262) sedangkan t tabel (2,201) dengan nilai signifikansinya (0,233) sehingga dapat diartikan bahwa rasio solvabilitas tidak mempunyai pengaruh terhadap kinerja keuangan. Begitu juga saat diuji f secara simultan, rasio likuiditas dan rasio solvabilitas tidak mempunyai pengaruh terhadap kinerja keuangan.

Kata Kunci : Rasio likuiditas, Rasio solvabilitas, Kinerja Keuangan.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang maha penggenggam langit dan bumi, dengan rahman rahim yang menghampar melebihi luasnya angkasa raya. Dzat yang menganugrahkan keberhasilan yang engkau hadiahkan kepadaku hingga aku bisa sampai dititik ini.

Dalam perjuangan mengarungi samudra ilahi tanpa batas yang penuh dengan keringat dan air mata kupersembahkan karya tulis skripsi ini untuk orang-orang yang selalu hadir dan setia menemaniku. Puji syukur Alhamdulillah dan dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya kecilku ini untuk:

- Persembahan tertinggi hanyalah kepada Allah SWT, karena hanya dengan ridhonya lah selalu kuharapkan untuk menyertai setiap tapak langkahku.
- Nabi Muhammad SAW sebagai sang inspirator hidup
- Almaterku tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam terkhusus prodi Perbankan Syariah IAIN Kudus
- Sebentuk ungkapan kasih sayang untuk kedua orang tuaku (Bapak Mustaqim dan Ibu Siti Rosidah) tersayang, kasih terindah yang kumiliki dalam hidupku yang telah memberikan seluruh perhatian, cinta dan doa untukku dan senantiasa mengiringi setiap langkahku
- Untuk seluruh dosen IAIN Kudus tercinta, terutama Bapak Mahda Reza Kurniawan selaku dosen pembimbingku yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk membimbing penyusunan tugas akhir skripsi
- Untuk sahabat sekaligus teman seperjuanganku Sisna Triranita, Aisyah Safitri, Sri Lestari yang telah menjadi sahabat yang baik untukku, selalu bersedia mendengarkan keluh kesahku dan mampu menghiburku dengan segala tingkah lakumu
- Untuk sahabatku Zumrotun ni'mah, Aprilia Rahmawati, Novia Khoirun Nisa, Puji Utami, Fajrin Nur Laili, Nabila Kholila, Sholikin, Nurin Nafiah, terimakasih telah menemani masa-masa penyusunan skripsiku
- Teman-teman seperjuanganku khususnya PS C terimakasih atas kebersamaannya selama ini, susah senang kita lalui bersama, semoga kita semua mendapatkan ilmu yang bermanfaat

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

A. KONSONAN

HURUF ARAB	NAMA	HURUF LATIN	NAMA
ا	Alif	Dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	Tsa	S	Es (dengan titik atas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ha	H	Ha (dengan titik bawah)
خ	Kha	Kh	Ka dan Ha
د	Dal	D	De
ذ	Zal	Z	Zet (dengan titik diatas)
ر	Ra	R	Er
ز	Za	Z	Zet
س	Sin	S	Es
ش	Syin	Sy	Es dan Ye
ص	Sad	S	Es (dengan titik dibawah)
ض	Dad	D	De (dengan titik dibawah)
ط	Ta	T	Te (dengan titik dibawah)
ظ	Za	Z	Zet (dengan titik dibawah)
ع	„Ain	”	Koma terbalik diatas
غ	„Gain	G	Ga
ف	Fa	Fa	Ef
ق	Qaf	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em

ن	Nun	N	En
و	Wau	W	We
هـ	Ha	H	Ha
ى	Hamzah	‘	Apostrop
ي	Ya	Y	Ye

B. VOKAL

1. Vokal Tunggal

TANDA	NAMA	HURUF LATIN	NAMA
ـَ	Fathah	A	A
ـِ	Kasroh	I	I
ـُ	Dhummah	U	U

2. Vokal Rangkap

TANDA DAN HURUF	NAMA	GABUNGAN HURUF	NAMA
ـِىَ...	Fathah dan Ya	Ai	a dan i
ـِو...	Fathah dan Wau	Au	a dan u

3. Maddah atau Vokal Panjang

HAROKAT DAN HURUF	NAMA	HURUF DAN TANDA	NAMA
ـِىَ...ا	Fathah dan Alif atau Ya'	â	a dan garis diatas
ـِى...	Kasroh dan Ya'	î	i dan garis diatas
ـِو...	Dhummah dan Wawu	û	u dan garis diatas

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala karunia, rahmat dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi dengan ***“Pengaruh Rasio Likuiditas Dan Rasio Solvabilitas Terhadap Kinerja Keuangan Bank Muamalat Tbk Pada Tahun 2015-2019”*** Penyusunan Skripsi disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program strata satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program studi Perbankan Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam kesempatan ini, peneliti mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi waktu, pikiran, masukan dan saran-saran yang sekiranya membangun, sehingga penelitian ini dapat segera terselesaikan. Dalam hal ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana M. E. selaku Kaprodi Perbankan Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. Mahda Reza Kurniawan, M. S.I. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia untuk dapat meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan, arahan dan masukan yang membangun dalam penyusunan Skripsi ini.
5. Dr. Anisa Listiana, M. Ag selaku kepala perpustakaan dan seluruh petugas perpustakaan yang telah membantu memberikan pelayanan terkait dengan buku-buku yang diperlukan dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Para Dosen/Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan berbagai macam ilmu dan pengetahuan selama masa perkuliahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.
7. Kedua orang tuaku yang telah memberikan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung berupa dukungan

moral maupun psikis, sejak awal perkuliahan hingga penyelesaian studi.

8. Teman-teman Angkatan 2018 terutama untuk teman-teman kelas Perbankan Syariah C atas segala kerjasama, masukan, kritik dan saran yang sekiranya membangun. Serta terimakasih atas segala kenangan dibalik cerita bagi seluruh pihak terkait yang penulis tidak dapat ucapkan satu per satu.

Penulis berharap Skripsi ini dapat dikembangkan lagi sebagai bahan dasar peneliti lain untuk kedepannya. Penulis menyadari bahwasanya penyusunan Skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan, namun penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis dan dari berbagai pihak pada umumnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk masukan, kritik dan saran yang dapat membangun untuk dijadikan bahan pertimbangan dalam penulisan selanjutnya.

Kudus, 02 Juni 2022
Penulis,

Risa Filia Artanti
NIM: 1820510087